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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

土 井 通 誉

松 尾 幸 靜

河 内 美 香

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

令和４年１０月２８日（№１７） No．2372

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■次回卓話（１１月４日）予定

■前回例会の記録（１０月２１日）
（１０月２７日現在）マイロータリー登録率 72.37%

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月２１日 前々回 ９月１６日

会員総数（女性会員9名） ７６名

免除会員数（９名中） ５名

出席会員数 ４９名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５０名

出 席 率 ６５．７５％

会員総数（女性会員9名）７５名

免除会員数(９名中） ６名

出席会員数 ４４名

メークアップ ５名

欠席会員数 １７名

合 計 ７２名

修正出席率 ７６．３８％

「地域社会の経済発展月間」
「米山月間」

３日～９日 ロータリー学友参加推進週間
７日（金）定例理事会：例会終了後
８日（土）宗像国際環境会議（～１０日（日））
１４日（金）誕生祝
２４日（金）世界ポリオデー
３１日（月）柳川２０２０RAC認証・チャーターナイト

●ムーランジュールの唄

●ワルツ１０番 / ショパン

会長報告

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：sugahara@2022

●オネスティ / ビリー・ジョエル

●時代 / 中島みゆき

「訪問診療の実際」
（在宅療養支援診療所開業19年目を迎えて）

ひのでクリニック
院長 中村幸泰様

●新会員の2度目のご紹介を致します。オリックスの遠藤順平会

員です。パリーグ優勝おめでとうございます。ソフトバンクの牧原

大成が超ファインプレーでチームを盛り上げたんですが残念で

した。明日から日本シリーズですが、去年は同じヤクルトに負け

ていますから是非雪辱を果たしてほしいです。●RLIのすべての

セッションを終了された岡弥生会員に終了証書を授与致します。

次は、DL（ディスカッションリーダー）になる為の研修があります

ので是非、DLを目指してください。●津上直前会長の留学時代

のご友人が、ご夫婦ともにロータリアンですが、福岡においでに

なるので、12月2日例会に参加したいということです。当日の卓

話は、VTRを見ていただく予定でしたがそれを変更してその方に

卓話をお願いしようと思います。●久しぶりにポールハリスの言

葉を配布しましたが、今日も時間が足りなくなりそうなので、全文

を読みあげてのご紹介は、割愛させていただき、触りだけ、要点

だけをお話しします。佐藤千寿さんは、親睦を人間の骨格に、奉

仕活動を筋肉に、情報を血液に例えてロータリークラブは奉仕

の人を育てる場所であると言っています。先ずはしっかりとした

骨格がなければなりませんが、それは、親睦によって作られま

す。その親睦を深めるためには、例会出席が不可欠です。です

からロータリーは昔から出席をやかましく言うのです。奉仕の人

となることが目的であって、例会出席はその手段であるとも言っ

ています。全文は、後でお読みください。

RLIの感想 / 岡 会員

RLIはズームで日曜日の朝９時から５時までが3回ございました。

磯本さんからお声をかけて頂いた時は、わりと気軽に返事をし

たんですけど、後で大変だなと思いました。ただ結果と致しまし

ては、学ぶことの多い充実した研修でした。今まで深く考えたこ

とのなかったロータリーの理念や目的について考え、国際的な

活動、財団の仕組みなどを知りました。各クラブの活動内容、ロ

ータリアンとして大切にしていることなどを発言する場でもあり、

長丁場でありますが、眠くなる間も無いくらいに楽しい研修でし

た。皆様も是非、受講されることをおすすめします。

「ファインダーを通じて見えるもの」

女流フォトグラファー
八田公子様

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

【 IT・会報・広報委員長 / 小林委員長】

各委員会報告

12月2日のゲスト 【会員増強選考委員会 / 村瀨委員長】

幹事報告

【津上直前会長】

【磯本副幹事】

【ロータリー財団委員会 / 畑中委員長】

【地区社会奉仕委員会 / 熊手委員長】

【職業奉仕委員会 / 岡 委員長】

【社会奉仕委員会 / 石川委員長】

１１月１８日（金）の例会は、ホテルオークラ福岡４階平安
の間に変更して開催致します。
本日、プリントを配布しておりますのでご確認下さい。

10月26日～28日『第9回宗像国際環境会議』が開催され
ます。26日は、中村光財団委員長、28日は、田村志朗広
報・公共イメージ委員長が講演をします。ウェブでの参加
ができますので、是非、ご視聴下さい。

「はかた夢松原の会」 間伐作業のご案内
日時：１１月１９日（土）、９時２０分より１３時３０分まで
作業場所：海の中道海浜公園内、青少年の家の松原
出欠については回覧致しますので、〇×をご記入下さい。
尚、本日ご案内並びに申込書を配布しておりますので、
申込の方は氏名、住所等記載頂きまして１０月２８日（金）
までに事務局にお知らせ下さい。

スタンフォード大学卒後45周年の会合でインド人の友人ラ

ビ・ブガに会いました。彼の奥様のヒガシマリコさんは、ハ
ワイ・マウイ島のラハイナサンセットRCの2017－18年度
会長で現在RI5000地区のガバナー補佐です。ブガは今

年ロータリーに入会しました。１２月２日に福岡に来るとい
うので、土井会長と協議のうえ、「ご夫婦で例会に出席し
て頂き、奥様には日本語で卓話を」とお願いしたところ喜
んで参加しますと言ってもらえました。

オープンロータリー開催にあたって２点ご説明させていた
だきます。開催の目的についてですが、今回は入会が目
的ではなく、色んな方に私達の活動を知って頂くことが第
一の目的でございます。２点目は、いつの例会日に参加
されるのか書く欄が欠落しておりましたので、改めて記載
してお送りしております。この資料は、当日ゲストの方をお
迎えするにあたり、必要な資料に成ります。参加されます
前日までに事務局の方まで提出をお願いいたします。

職場訪問のご案内をさせて頂きます。今年度の職場訪問
は、高取焼本家味楽窯です。１６代継承者の方は衛星ク
ラブの会員である亀井会員であります。味楽窯は４００年
以上の歴史のある窯元で黒田藩の御用達としてお茶のお
道具を作られてきました。今度の職場訪問は伝統と芸術
に触れる機会になるとおもいます。４００年以上続く職業と
いう事で学ぶ事が多いと考えています。
訪問日は、１１月２５日金曜日の１４時３０分に現地集合
でございます。１１月１０日まで出欠をお願いいたします。

レガシーピアノ保存プロジェクトについて
レガシーピアノというのは、福岡市民会館にある１９６３年
制作のスタインウェイグランドピアノのことで、ルービンシュ
タインなど世界的に著名な演奏家３８名のサインが書き込

まれたピアノです。傷んでいる為、演奏が出来ない状況でし
たが、修復保存のために「レガシーピアノ保存プロジェクト」
が立ち上げられ、クラウドファンディングを行っています。
ご興味のある方は、詳細を掲示板に貼っておきますので、
ご覧ください。既に地区では、20万円を寄付し1日演奏権利

を取得しました。この演奏会については、詳細が決まり次第
ご報告いたします。

世界ポリオデーの募金、有難う

ございます。このガラス瓶二つが
先週と先々週の募金です。目標
は１人３０ドルです。１０月２４日
が世界ポリオデーですので、２８
日まで例会場にて募金を行って
います。宜しくお願いいたします。

卓 話

「古典から現代、未来お茶文化へ」

株式会社 万ヤ 代表取締役

一般社団法人茶方薈理事

徳淵 卓 様

※卓話は福岡東南RCのHPで確認できます。
http://fukuoka-serc.org/

「オンライン例会」をクリックしパスワード（10nan-6trc)を
ご入力下さい。

※スマイル箱の内容は次のページにて記載

よろずや

さぼえ

とくぶちすぐる

http://fukuoka-serc.org/
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ゴルフ例会報告 ：北川会員

１０月８日（土曜） ２０２２年度第１回目のゴルフ例会を、北山カントリー倶楽部にて９名の参加で開催しました。

当日はお天気に恵まれ汗もかかず快適にプレーが楽しめる、まさにゴルフのベストシーズンの中で開催することができま
した。スタート時点では、若干肌寒さも感じるような、秋の気配が漂い始めた中でのティーショットとなりました。
今回は開催コースの北山カントリー倶楽部が、1週間前に佐賀県の大会を開催した関係で、グリーンコンディションが極め

て難しく設定されており、多くの方がパッティングで苦戦を強いられ、スコアを崩される方もおられました。そのような中で結
果は、山田訓敬会員がOUT46  IN 51のグロス97 NET 71.8で見事に優勝されました。
行楽シーズン、そして３連休の初日という日程設定にも関わらず、ご参加いただいた皆様、有難うございました。

（１０月１４日）
土井通誉君 遠藤淳平会員ご入会おめでとうございます。

当クラブは、様々な活動をしておりますの
で積極的にご参加下さい。手初めにテーブ
ル会へのご出席をお願いいたします。

遠藤淳平君 本日入会させて頂きました遠藤淳平です。
よろしくお願い致します。

佐々木健一君 遠藤会員入会おめでとうございます。
末秋 聡君 年末からインドネシアのバリ島で小規模

ですが農場を拓きます。モリンガ栽培を
行います。どなたかモリンガが必要であ
れば お声掛け下さい。10月18日から
半年間アプリ開発が、できるようになる
為、学校に通います。新たな人生を開
いてきます。

松尾幸靜君 ８日のゴルフコンペ、ハンディキャップとメン
バーに恵まれ、高速グリーンでしたが
準優勝でした。

石川哲也君 １０月１１日より全国旅行支援が始まりま
した。この機会にお得に旅行しませんか。

山田訓敬君 １０月８日のゴルフ例会,運良く（運だけで）
優勝できました。ありがとうございました。

長谷川裕一君 忘れ物管理下さりありがとうございます。
大格 淳君 メイクアップが続きました。
百武恒生君、本郷 譲君、長谷川裕一君、門岡慎治君

お誕生日おめでとう。
山下恒夫君 早退します。

（１０月２１日）
土井通誉君 ポリオプラスの募金活動ご協力頂き

有難うございます。お札がカラス便から
溢れそうになりましたので２個目の瓶を
用意しました。来週までよろしくお願い致
します。

長尾成美君 今週17日（月）国土交通省の運輸安全
マネジメント優良事業者の表彰を受けま
した。これを糧に、更に安全活動を推進
していきます。

津上賢治君 昨日のプロ野球ドラフト会議で、九産大
の学生３名が指名されました。
（1名楽天3位、2名育成）

北川忠嗣君 １０月８日本年度第一回のゴルフ例会を
開催しました。９人の方にご参加頂き楽
しい例会となりました。ご参加ありがとう
ございます。

長谷川裕一君 空気、水、母の愛、１００億１０００億の
富にも勝る。只々ありがたい。

田村昭典君、浅野秀樹君
誕生祝いありがとう。

熊手幹彦君 早退します。


